



Dülmen, 22.12.2022

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Frohe Weihnachten! So haben wir es heute Mittag vielfach gehört. Zur Einstimmung auf das schöne Fest haben wir in der 6. Stunde gemeinsam Weihnachtslieder gesungen und es war eine große Freude, das Strahlen in den Gesichtern zu sehen. Die Vorfreude auf Weihnachten konnten wir auch schon in der Adventszeit spüren – im wunderschön dekorierten Schulgebäude und in den wunderbar geschmückten Klassenräumen mit den vielen Lichtern, Sternen und Adventskalendern und bei den morgendlichen Adventsimpulsen.



Die Zeit vor Weihnachten ist in Schule auch eine anstrengende Zeit. Es wurden viele Klassenarbeiten und Klausuren geschrieben. Hinzu kam noch die Krankheitswelle, die auch uns erfasst hat. Die Nachschreibtermine sind für uns alle eine große Herausforderung. Und trotz Klausuren, Klassenarbeiten und Krankheitswelle war die Zeit seit den Herbstferien eine spannende Zeit mit vielen großartigen Projekten und Aktionen – von Lehrkräften und Schülerinnen und Schülern gemeinsam gestaltet! So begeisterten uns die jungen Forscherinnen und Forscher der 6. und 7. Klassen der Herbstakademie AHA! mit ihren Präsentationen. Schülerinnen und Schüler der 9A nahmen an der Gedenkveranstaltung zum Volkstrauertag teil und zeigten mit ihren Beiträgen, wie wichtig es ist, sich immer wieder für den Frieden einzusetzen. *Sozial stark* sind an unserer Schule nicht nur Worte – Schülerinnen und Schüler gaben für Seniorinnen und Senioren einen Kurs zum Umgang mit Smartphone, Tablet und PC, sammelten Spenden für das Tierheim und starteten ein großes Ukraine-Hilfsprojekt. *Fachlich fit* zeigten sich unsere Schülerinnen und Schüler beim Fremdsprachenwettbewerb und bei DELF, der Mathematik-Olympiade, dem Brückenbau-Wettbewerb und vielen anderen Wettbewerben. Wir gratulieren herzlich zu den hervorragenden Erfolgen! Im Herbst fanden wieder zahlreiche Exkursionen und Ausflüge statt, die das



Schulleben bereichern. Der Sport darf auch nicht zu kurz kommen: Das Schlittschuhlaufen auf der Dülmener Eisbahn und das Turnfest für die Jahrgänge 5 und 6 haben großen Spaß gemacht. Und heute, kurz vor Weihnachten, sind einige ehemalige Schülerinnen und Schüler des Annette-Gymnasiums zu ihrer „alten“ Schule zurückgekehrt, um im Rahmen der xmas-Reunion der Q1 einen Einblick in ihren beruflichen Werdegang zu geben. Alle Projekte und Aktionen sind nur möglich, weil unsere Lehrerinnen und Lehrer mit ganz viel Herz und Engagement das Schulleben mitgestalten. Dafür danken wir Ihnen, liebe Kolleginnen und Kollegen, an dieser Stelle ganz herzlich!

Nach den Weihnachtsferien geht es in großen Schritten auf den Halbjahreswechsel zu. Die **Halbjahreszeugnisse** werden schon am Freitag, dem **20.01.2023**, in der 3. Stunde ausgegeben und am Montag, **23.01.2023**, starten wir mit einem **pädagogischen Tag** in das zweite Halbjahr. Für die Schülerinnen und Schüler findet, wie schon angekündigt, an diesem Tag kein Unterricht in der Schule, sondern ein häuslicher Studientag statt.

Am **4. Februar 2023** freuen wir uns, hoffentlich ganz viele Viertklässlerinnen und Viertklässler zum **Tag der offenen Tür** zu begrüßen.

Dies soll nur ein kleiner Ausblick auf das neue Jahr sein. Jetzt wollen wir erst einmal innehalten und uns auf Weihnachten freuen.

Wir wünschen euch und Ihnen ein schönes Weihnachtsfest, ein gutes neues Jahr 2023 und erholsame Weihnachtsferien!

Wir freuen uns, euch und Sie im Januar wiederzusehen!

Herzliche Grüße

Jutta Rutenbeck und Anne-Maria Krusel